
don Hervé - diario della Missione ad Haiti (8) 
 
 
14 gennaio 2019 
 

 
 
Ieri ho camminato per andare a celebrare 
la santa messa in una chiesetta che mi ha 
impressionato e mortificato per il suo stato 
e nei mio cuore si è affacciata la critica 
negativa verso quei fedeli che non 
badano alla loro casa comune dove 
chiedono di celebrare la messa. 
 
Il Signore mi dia la saggezza di aprire i 
loro cuori affinché non si limitino a venire 
a messa con il bel vestito, m,a nella 
semplicità delle loro forze diano 
attenzione alla casa comune. 
 
Certamente so che siamo disponibili ad 
aiutare, ma non a regalare, soprattutto 
per la loro ... chiesa. 
 
Ecco la foto. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Sono a Port de Paix per un ritiro spirituale con i sacerdoti diocesani.  Ciao. 
 
Buona giornata. Noi abbiamo cominciato il ritiro spirituale a cui mi sto umilmente 
adattando per la diversità di impostazione, ma per questo ricco di stimoli. Qui dove siamo 
non c'è molta comunicazione. 
 



Qualche foto della casa di accoglienza e di una estrosa pubblicità. 
 

 
 

  
 
 
 
 



15 gennaio 2019 
 
(a proposito di strade e sentieri) 
 

  
 
Non proprio quello, ma simile e così per circa 1,5 km, su e giù, perché da Gouno (la 
cappella della foto) si scende al fiume ora in secca, poi su in salita si ritorna sulla strada e 
dopo ancora un km arrivo a Ka Philippe. 
 
 
18 gennaio 2019 
 
Siamo alla fine di questo cammino spirituale con i sacerdoti della Diocesi. Ora c'è un 
tempo di dialogo pastorale dal quale però sono tagliato fuori perché parlano in creolo. 
Partecipo però volentieri anche se faccio una faticaccia. Ciao a tutti! 
 



 
20 gennaio 2019 
 
Ciao, buona giornata. Ormai da voi è mezzogiorno. Io mi sto alzando e poi la santa messa 
qui a Ka Philippe e poi in un altra comunità. Con la lingua faccio piccoli progressi, ma 
soddisfacenti. Martedì sera sarò a Mare Rouge per sostituire don Claudio che è andato 
con i giovani all'incontro con il Papa. Sembra che internet sia in panne a Mare Rouge, 
vedremo. Ciao! Con affetto un caro saluto a tutti. 
 
 
 
20 gennaio 2019, sera 
 
Meno male che oggi ha piovuto un po' così almeno la cisterna si è riempita un po',  tanto 
da avere la possibilità di utilizzarla per i servizi riempiendo i secchi che abbiamo. 
Il bidone doccia lo possiamo riempire un po' di più e godere alla sera di una bella doccia 
senza centellinare l'acqua.  
La salute è buona e anche il creolo haitiano lentamente comincia ad essere più familiare. 
Quando leggo ormai capisco quasi tutto. Il problema è ancora un po' complicato quando 
parlano, ma sono fiducioso. Come già sai da martedì sera sarò a Mare Rouge fino al 30. 
Brutta notizia:  sembra che internet abbia un guasto lì da don Claudio. Speriamo che 
riescano a ripararlo. 
Ciao e buona serata, don Hervé 
 
 

 
 
il gioco in parrocchia 
  
 


